

SALIDAS
Morteros a Córdoba (e Intermedias):
Lunes a Sábados
Morteros Villa María (e Intermedias):
Lunes a Viernes

Servicios de Mudanzas (Consultar)

DEPÓSITOS:
Morteros Balcarce 1161
Tel.: (03562) 429333
Lunes a Viernes de 15:30 a 19:00 Hs.
Villa María Elpidio Torrcó 1102
Tel.: (0353) 154189330
Lunes a Viernes de 8 a 13 y de 16 a 19 Hs.
Córdoba Rincón 1075
Tel.: (0351) 4282706
Lunes a Viernes de 8:00 a 17:30 Hs.

Forjadores
De las Ideas, el Pensamiento, la Cultura, la Solidaridad y la Producción

Regionalísimo



Edición Regionalísimo Año 28 N° 1293 Miércoles 7 de Junio de 2023

ELECCIONES 11 DE JUNIO DE 2023 - JUNTA ELECTORAL MORTEROS
JURISDICCION 20/SAN JUSTO - CIRCUITO ELECTORAL 304 - MESA:.....

| VOTO LISTA COMPLETA | INTENDENTE Y VICE | CONCEJO DELIBERANTE | TRIBUNAL DE CUENTAS |
|--|---|---|---|
| <p>LISTA A601 UNIDOS POR MORTEROS</p>  <p>UNIDOS POR MORTEROS</p> | <p>INTENDENTE PERETTI IDER JOSÉ</p> <p>VICE INTENDENTE MARENGO MARÍA TERESA</p> | <p>TITULARES: PERETTI IDER JOSÉ MARENGO MARÍA TERESA PECIS DANIEL VIRGINIO</p> <p>SUPLENTE: TONINI BATISTON NATALIA SOLEDAD</p> <p>TITULARES: FUX KARINA ROSALIA GIUSTINA JUSTINO ANTONIO PANERO PAOLA VALERIA</p> <p>SUPLENTE: SAYAGO TOMAS JOSÉ</p> <p>TITULARES: REINOSO HECTOR RUBEN BRAMARDO JULIETA MARÍA MARENGO MARIO HUGO</p> | <p>TITULARES: GENNARI MARIANA SILVINA TORRETA DIEGO MARTIN FASSI SERGIO ANDRES</p> <p>SUPLENTE: NICOLA NATALIA VERONICA</p> <p>TITULARES: PINEDA MARÍA DEL TRÁNSITO OSELLA JORGE EDUARDO</p> |
| <p>LISTA A201 ALTERNATIVA</p>  <p>Alternativa</p> | <p>INTENDENTE DEMARCHI SEBASTIÁN</p> <p>VICE INTENDENTE DE CARLI MARÍA CRISTINA</p> | <p>TITULARES: DEMARCHI SEBASTIAN DE CARLI MARÍA CRISTINA ZARZUR SOFÍA LAURA</p> <p>SUPLENTE: CONTI LEANDRO EZEQUIEL</p> <p>TITULARES: MINETTI NATALIA BERTONASCO NICOLAS MARTIN</p> <p>SUPLENTE: ÓTERO NADIA ELIZABETH</p> | <p>TITULARES: TOSOLINI JUAN SEBASTIAN VALERO CLAUDIO MANUEL</p> |
| <p>LISTA A501 JUNTOS POR MORTEROS</p>  <p>Juntos Por Morteros</p> | <p>INTENDENTE DE CARLI MARÍA CRISTINA</p> | <p>TITULARES: DE CARLI MARÍA CRISTINA ZARZUR SOFÍA LAURA CONTI LEANDRO EZEQUIEL</p> <p>SUPLENTE: PERALTA PATRICIA BELQUIZ</p> <p>TITULARES: MENENDEZ HUGO EDUARDO GUERRIERI JORGE LUIS</p> | <p>TITULARES: TOSOLINI JUAN SEBASTIAN VALERO CLAUDIO MANUEL</p> |

Este domingo Morteros elije

Cultura
Las mentiras y el Conventillo
PÁG. 2

Políticas
Evangelina Vigna presentó a candidatos a concejales y Tribuno de Vignaud
PÁG. 5

Regionales
Perotti inauguró viviendas en Suardi
PÁG. 7

Acompañamos todo el proceso desde el principio al final
Diseño, maquetación, trámites legales ISBN y Derecho de Autor
Impresión en pequeñas cantidades
Organización de presentación y publicidad sin cargo
Acompañamiento en las ventas en la región

Editamos tu libro

Ediciones  **Miguel Peiretti**
Producciones Periodísticas
3562 - 410481
miguelpeiretti@gmail.com
MORTEROS

IDER 2023 LISTA A-601



UNIDOS POR MORTEROS

LOS MEJORES TIEMPOS ESTAN POR VENIR

IDER 2023 INTENDENTE



Este domingo se vota en Morteros

Las elecciones municipales se llevan a cabo este domingo con la presentación de tres listas de candidatos a intendente, concejales y tribunos

Se deberá elegir intendente y

vice intendente, a 7 concejales y a tres miembros del Tribunal de Cuentas para que cumplan el periodo de gobierno desde el 10 de diciembre de 2023 hasta el 10 de diciembre de 2027

El padrón cuenta con 18042 votantes de los cuales 542 se domicilian en las colonias, mientras que 5 son ciudadanos extranjeros quienes votaran en 54 mesas ubicadas en cuatro establecimientos educacionales de la zona urbana y cuatro escuelas rurales.

Teniendo en cuenta que del referido padrón por distintas razones alrededor del 70 % es el que concurre a las urnas, la cantidad de personas que podrían votar podría estar en el orden de 12 mil ciudadanas y ciudadanos. Pero teniendo en cuenta que el próximo domingo es el día del padre por cuestiones de costos, es probable que muchos estudiantes radicados en Córdoba no concurren a votar por cuestiones de índole económica, lo que podría reducirse el porcentaje de votantes.

El oficialismo «Juntos por el Cambio» Lista A501 propone

como candidata a intendente a la actual vice intendente, Valeria Gandino, proponiendo la continuidad de la gestión y se comprometió a saldar la abultada deuda que tienen con la sociedad en materia vial, no así con la social.

La oposición presenta dos listas «Unidos por Morteros» con Ider Peretti como candidato a intendente y «Alternativa» con Sebastián Demarchi como candidato a intendente.

«Alternativa» Lista A201 bajo el slogan «En marcha» propone planificar una ciudad a 30 años con la constitución de cuatro centros operativos, el presupuesto participativo, la construcción de 450 viviendas, polideportivos barriales entre otros temas

En «Unidos por Morteros» Lista A601 entre las propuestas bajo el slogan «Los mejores tiempos están por venir» se destaca la adjudicación de 1200 lotes, el cierre del basural, seguridad como prioridad, arreglos de calles y 3 mil puestos de trabajo para los jóvenes vinculados a la innovación y las nuevas tecnologías.

Aniversario de club y mutual TFDM

Club y Mutual Tiro Federal realizaron su tradicional cena aniversario en el salón social «Miguel Rojo».

La misma tuvo como objetivo celebrar los 83 años del club y los 34 de la mutual, realizando la entrega de distintos reconocimientos a empleados del club y de la mutual, y a los jugadores de primera división de fútbol del año 1988, que fue campeón «Argentinito» en el año 1993», al plantel de básquet del 93 que ascendió a la Liga B y a los campeones de fútbol del año pasado. Todo fue amenizado con la actuación de Kunfi Girau

Instituto Ezpeleta festejó 32 años de vida institucional

Celebró 32 años de vida institucional el Instituto Ezpeleta a través de un acto protocolar

La entidad de educación superior nacida en 1991 durante estos años fue implementando distintas carreras, contando en la actualidad con 12 carreras de nivel ter-

ciario técnica y docente.

El Instituto Superior María Justa Moyano de Ezpeleta, surgió el 1 de junio de 1991 para atender las demandas educativas de nivel superior de Morteros y de la región.

Comenzó con el dictado de la tecnicatura Superior en Administración, especializado en Cooperativas y Mutuales, generando unos años más tarde la modalidad semi presencial

Jornada de Bomberos

Una jornada de puertas abiertas realizo Bomberos Voluntarios de Morteros para celebrar su día

La celebración comenzó con la formación de los integrantes del cuerpo activo para luego realizar el tradicional toque de sirenas y compartir un desayuno

Posteriormente dieron inicio a la jornada de puertas abiertas recibiendo a alumnas y alumnos de los establecimientos escolares y las vecinas y vecinos de la comunidad con el propósito de hacer que conozcan el cuartel, las unidades móviles y el equipo de personas que conforman el grupo de voluntarios al servicio a la comunidad.

Desde Asociación de Bomberos Voluntarios de Morteros agradecieron a quienes acompañaron durante todo el día «Para festejar nuestro día. Gracias por todos los saludos, las felicitaciones, los dibujos, las visitas y todo lo demás», expresaron

Noche de las Lecturas

Morteros será parte de la noche de las lecturas, organizado por la Agencia Córdoba Cultura del Gobierno de Córdoba

La misma tendrá lugar el jueves 8 de junio de 18 a 21 para jóvenes y adultos con el Taller Literario «Despertares».

Habrán además lecturas para los niños que visiten el lugar e intercambio de opiniones sobre las lecturas y los autores preferidos de cada uno para cerrar con la actuación del coro de barrio Urquiza

El evento que lleva adelante el gobierno de Córdoba es libre y gratuito para todos los habitantes de Morteros que deseen leer, escuchar u opinar.



Alternativa proponen planificar un Morteros a 30 años

Es necesario planificar una ciudad a 30 años desde el objetivo de reconstrucción del tejido social para crecer de una manera distinta. Para eso es necesario tener valores y ganas y nosotros tenemos valores y ganas con una mirada diferente, renovadora para cambiar con gestiones ante la provincia

y la Nación pero también con los privados, no solo con empresas, sino también con los clubes, las instituciones acompañando desde un Estado presente las 24 horas los 365 días del año

Contamos el diagnóstico de las necesidades en mantenimiento de calles, falta de iluminación, seguridad, falta de acompañamiento,

sobre este diagnóstico armamos nuestra propuesta con lineamientos claros desde la responsabilidad y con mucha vocación entendiendo que somos servidores públicos

Alternativa es un espacio amplio en el que convergen distintas ideologías que piensan que Morteros es lo primero, por eso nos pusimos en marcha para que Morteros no sea solo la guía de la región, sino que Morteros sea un lugar mirado desde toda la provincia donde nos referencien por el desarrollo, por el deporte, por ser una ciudad a seguir

Tercera edad

«En ese diagnóstico nos encontramos con que Morteros tiene casi un 25 % más sobre la media nacional de una población de la tercera edad, esa información nos brinda dos datos, una tiene que ver con la falta de jóvenes que se van de la ciudad por falta de oportunidades, entonces debemos contar con acciones para que se pue-

dan quedar con políticas vinculadas a las necesidades de ellos y por otra es necesario tener políticas activas para la tercera edad, como el pase libre en remis para nuestros jubilados y jubiladas. Además debemos generar una ciudad amigable con equipamiento como bancos, baños, veredas, rampas que no solo incluyan a la tercera edad, sino también a aquellos que tengan una discapacidad»

Viviendas

«Vamos a constituir una Cooperativa de Viviendas, donde no solo nos permitirá construir viviendas, sino también facilitar la ampliación de quienes tienen necesidades de mayor espacio. Esta propuesta la tomamos de Oncativo donde con un programa cooperativo construyeron en 8 años 450 viviendas, entonces porque no podemos construir esa misma cantidad en Morteros»

MARTÍN LLARYORA
Gobernador

GERMÁN HORACIO BALDO
Intendente



FREYRE PARA ADELANTE

MARTÍN LLARYORA
Gobernador

DANIEL HECTOR REUSA
Intendente



PORTEÑA PARA ADELANTE



UNIDOS POR MORTEROS

VICE INTENDENTE
TERE MARENGO

IDER PERETTI
INTENDENTE

CONCEJALES TITULARES
IDER PERETTI
MARÍA TERESA MARENGO
DANIEL PECIS
NATALIA TONINI
HORACIO PASTORE
TERESITA DE ROBERTO
CAROLINA GIUSTINA

CONCEJALES SUPLENTE
KARINA FUX
JUSTINO GIUSTINA
PAOLA PANERO
TOMÁS SAYAGO
RUBÉN REINOSO
JULIETA BRAMARDO
MARIO MARENGO

TRIBUNAL DE CUENTAS SUPLENTE
NATALIA NICOLA
MARÍA PINEDA
JORGE OSELLA

TRIBUNAL DE CUENTAS
MARIANA GENNARI
DIEGO TORRETA
SERGIO FASSI

IDER 2023 LISTA A-601

LOS MEJORES TIEMPOS ESTÁN POR VENIR

Regionalismo Presidente
Mes de Junio de 2023

Culturales

3

Las mentiras y el Conventillo

Por Mirta Barale

El fin de semana del 19 al 21 de mayo, la zona estuvo, teatralmente hablando, de parabienes. Dos obras fueron puestas en escena. Una en Morteros, «Vamos a contar mentiras», del español Alfonso Paso, y la otra en Brinkmann, «El Conventillo de la Paloma», de Alberto Vacarezza, un clásico de aquellos. Las dos representaciones entretuvieron y se lucieron ante una gran convocatoria de público que colmó las dos funciones realizadas por ambos grupos.

«Vamos a contar mentiras»

De Alfonso Paso (Adaptación) Valiéndose de una buena adaptación temporal y espacial, el Taller de Teatro de Sociedad Italiana de Morteros, bajo la égida y la responsabilidad de Viuda Producciones, mostró una divertida e interesante obra para reír. El argumento, en esencia, no es más que la

del mundialmente conocido cuento del pastor mentiroso, pero con una vuelta de tuerca. A «la mentirosa», porque aquí la protagonista es una mujer, que no miente sobre ovejas y lobos, sino sobre hechos de su vida y la de otros-, al final, que no le crean cuando dice la verdad, es algo beneficioso para ella y sale victoriosa de su aventura.

La obra se encuadra dentro de la corriente del «teatro de enredos», estilo teatral creado y muy bien trabajado por los autores españoles del siglo XVII, entre otros, por el gran Lope de Vega. Son obras de un dinamismo tremendo, en la que los personajes entran y salen permanentemente; las confusiones, mentiras, desencuentros, cambio y robo de identidades, chismes y malos entendidos, son las situaciones que desencadenan las acciones. Alfonso Paso, como buen español, es un digno heredero de sus antepasados, y supo, con ingeniosidad, adaptar aquel estilo a los avatares de la actualidad.

De compleja realización, el rit-

mo de la obra, esencial en este caso, es mantenido a rajatablas por los actores, todos, bastante sólidos en sus performances. Son destacables las actuaciones de Carina Bocco, como Julia, la mentirosa, quien lleva el peso de la obra, y de Chelo Ceballos, en el papel de Lorenzo, el amigo del matrimonio. Por momentos, hubo exageraciones y desbordes, pero los mismos no desentonaron, por el tenor desopilante de la pieza teatral.

La parte técnica en general, muy buena, como en todas las puestas de estos productores.

Es evidente que este grupo se está tomando el trabajo con mayor seriedad, elevando el nivel cultural de sus propuestas. Ya se vislumbraba este horizonte en uno de los montajes del año pasado, «Una terapia Amorosa» de Daniel Glattauer. Aplausos...por ahora.

«El Conventillo de la Paloma»

De Alberto Vacarezza

Obra icónica como pocas, fue la elegida por «Altro Che. Teatro». Taller Municipal de Teatro de Brinkmann. Es, sin dudas, el sainete más famoso de Vacarezza, y la obra de teatro más renombrada de la cultura argentina, representada cientos de veces, en diferentes épocas, en teatro, televisión y cine.

¿A qué se debe tanta fama y aceptación? Simplemente, porque es una metáfora perfecta de la formación social de nuestro país, en la década del 20, del siglo pasado, producto de la inmigración, lo que ratifica aquel remanido dicho: «los argentinos descendemos de los barcos». Cada uno con su idiosincrasia, en el patio de un conventillo porteño, españoles, italianos, turcos y criollos, defienden su dignidad y sus familias, más allá de venir en busca de un futuro mejor. Enfrentándose u ocasionando actitudes ingenuamente graciosas y ocurentes, no claudicarán ante el avasallamiento de los valores que trajeron de sus lejanas tierras, o bien, los que se cultivan aquí.

Lo difícil de la obra está en los parlamentos, en imitar, de la forma más certera posible, el habla enrevesada de italianos, turcos, gallegos y porteños de los subur-

bios tangueros. En general, bien logrados, pero con altibajos. Se destacan, particularmente, el italiano Don Miguel, encargado del conventillo, y la pareja de turcos, especialmente él, el Turco Abraham. En algunos, fue notable el esfuerzo que hacían por mantener la pronunciación adecuada, lo que ralentizaba la obra o se hacía poco entendible, o bien, perdían la caracterización del personaje.

De cualquier manera, el tempo teatral se mantuvo bastante dinámico. Se dieron momentos muy bien logrados, como pequeñas joyitas escénicas. Por ejemplo, cuando Don Miguel le recita a Paloma sus versos, parado junto a la ventana del cuarto de la joven, o la escena de la fiesta, cuando Doce Pesos canta el tango, algo infaltable en cualquier sainete que se precie como tal.

Muy buena la selección musical, así como la escenografía de un patio de conventillo.

Difícil propuesta por donde se la mire, fue una elección audaz del director Jorge Lecroq, que supo salir del paso con soltura, poniendo en juego toda su vasta experiencia como director teatral. Aplausos para ellos, también.

PARA UNAS VACACIONES SIN DIFICULTADES PARA TODA LA FAMILIA... CONTROLE SU VEHÍCULO



ITV Plan Nacional de Seguridad Vial
Inspección Técnica Vehicular

PROVIAL S.R.L. By Belgrano 1340 - Tel. 3562-403430
MORTEROS Ceres - Esperanza - Santiago del Estero

Reserve su turno con anticipación al Tel. (03562) 403430 y Disfrute de su viaje con toda seguridad

la segunda
SEGUROS

Asesores de seguros

Adrián Comba España y San Martín 3562 412282
Viviana Chicola Italia 625 3562 543537



SEBASTIAN
DE MARCHI
INTENDENTE

CRISTINA
DE CARLI
VICE INTENDENTE

PONGAMOS A MORTEROS EN MARCHA LISTA A201

Alternativa



Ider Peretti. 62 años, 4 hijos. Su perfil es el de un hacedor. Casi todos en Morteros lo conocen. Porque acá se crió y desde chico aprendió a trabajar entre campos, tambos y vacas. Y a eso se dedicó toda la vida. Su enorme capacidad de trabajo y su compromiso con la comunidad lo llevaron a presidir la Sociedad Rural de Morteros.
Hoy su compromiso va mas allá. Y tiene un plan para transformar la ciudad que lo vio nacer, y convertirla en el polo productivo, educativo y generador de empleo más importante de la región.



Ider Peretti: «Por un Morteros con tierra, techo y trabajo»

«Es el comienzo de los mejores tiempos que están por venir y van a venir de la mano de Martín Llaryora, uno de los hombres más importantes de la provincia de Córdoba, un vecino de San Francisco junto a Miryam Prunotto quien transformó su pueblo» comenzó expresando el candidato a intendente de Unidos por Morteros Ider Peretti.

Prosiguió: «La gente nos da la fuerza para volver a poner a Morteros de pie, para poner a Morteros a jugar nuevamente en primera, nos entristece mucho cuando recorremos Morteros y vemos como todos los días se apaga un foquito, un Morteros que estaba acostumbrado con distintos intendentes justicialistas como el Rata, como la Mirta, como German Pratto, el presidente del partido que nos está acompañando, como Horacio Pastore todos hombres que nos acostumbraron a un Morteros de pie, a un Morteros que nunca paraba de crecer, a

un Morteros que se destacaba en la región y de pronto hoy nos duele mucho cuando nos compara con pueblos vecinos»

«Morteros es el epicentro de la lechería, es el epicentro del trabajo, de la producción, Morteros tiene muchas cosas que lo hacen distinto al resto de la región, Morteros tiene la fuerza y la capacidad de transformarse rápidamente en una nueva ciudad que va a marcar la diferencia con nuestros pueblos vecinos» aseguró el candidato de Unidos por Morteros

Tierra, techo y trabajo

Al referirse a sus propuestas dijo: «Vamos a trabajar juntos a Usd por tierra, techo y trabajo, necesitamos que todos los morterenses tengan su espacio, su tierra para poder levantar su vivienda para que sus hijos puedan desarrollarse en un medio ambiente sano y cómodo, como puede ser en esta ciudad que sobra la tierra tenemos más de 1200 familias que no tienen el espacio para poder

levantar su techo. Vamos a trabajar incansablemente para que cada uno tenga su espacio para cumplir su sueño de su vivienda.»

«Un trabajador lamentablemente en nuestro país con los sueldos devaluados como están, es casi imposible comprar un pedazo de tierra, tenemos la obligación como intendente de ponernos al hombro para que cada morterense tenga su techo, desde distintas formas con microcréditos, con la ayuda de la provincia vamos a poder hacer que cada uno cumpla su sueño en pocos años para vivir dignamente en la casa de sus sueños»

«Vamos a trabajar con nuestro equipo junto al gobierno de Córdoba para crear todas las cooperativas de trabajo necesarias para que no haya un solo morterense desocupado, que no haya un solo joven que tenga que golpear dos veces para conseguir un trabajo, lo más digno para un joven es salir a la calle y saber que tiene un trabajo con un sueldo digno con el su-

dor de su frente, para eso es que vamos a cumplir el sueño de tierra, techo y trabajo».

«Vamos a poner en marcha las cooperativas para producir todo lo que tenemos en Morteros, no puede ser que cuando vas a una góndola te encontras con que los fideos, los tallarines vienen de Río Cuarto o de Carlos Pellegrini o los grisines vienen de la provincia de Buenos Aires, vamos a poner en marcha la industria alimenticia, tenemos leche, carne y cereales en nuestra zona, todos tienen que trabajar para llegar a los distintos mercados de la República Argentina, a donde haya un mercado en las provincias Argentinas va a estar la bandera de Morteros con sus productos».

«Cuando recorremos junto a Tere las distintas familias encontramos que muchas mujeres están desocupadas, entonces esas cooperativas que vamos a formar le vamos a dar prioridad a la fábrica de indumentaria y calzados para que las mujeres que están solas con niños tengan su trabajo asegurado en las cooperativas, en todo el país va a ver ropa fabricada por las mujeres de Morteros, como así también las mujeres que están solas con sus hijos van a tener prioridad en los lotes para construir sus viviendas para albergar a sus hijos»

Por otra parte propuso Ider Peretti: «Vamos a trabajar con nuestros niños en edad escolar siendo parte de su familia conteniendo, formando, educando en nuestras escuelas, pero todos van a tener la alimentación y el cuidado que corresponde y van a estar en los clubes para que los niños tengan gimnasia, deporte, las charlas que corresponden para que vuelvan a sus hogares con toda la fuerza y el conocimiento de este mundo moderno»

«Los jóvenes que terminan el secundario y quieren seguir estudiando, sabemos que en Morteros tenemos excelentes colegios pero

no tenemos todas las carreras por ahora, tenemos que seguir trabajando para desarrollar una universidad para que todos tengan la posibilidad de estudiar en su ciudad, pero hoy no lo tenemos, entonces todos los jóvenes hijo de trabajadores que no puedan pagar en una ciudad sus estudios vamos a crear todas las casas de Morteros que sean necesarias, en Córdoba, Santa Fe, Villa María, San Francisco para que más humilde tenga la misma posibilidad de recibirse en la carrera que necesite»

«Todo eso me animo asegurar que lo vamos a hacer porque tenemos un gobierno en Córdoba con Martín y Miryam nos van a acompañar desde la provincia para transformar a Morteros y volver a ponerlo de pie nuevamente, pero también tengo el calor y la fuerza de todos Ustedes para llevar adelante junto a todo mi equipo para ver a un pueblo más feliz, si nuestra ciudad vuelve a recuperar la felicidad que tuvo, va a ser importante porque cuando un pueblo es feliz, mucho más rápido se logran las transformaciones, es imposible soñar con un pueblo distinto cuando un pueblo está triste por los problemas que tiene que vivir solo, no tenemos nunca que abandonar a nuestro pueblo, menos a los barrios que los tenemos que tener con cloacas, agua corriente, cosa que a veces parece imposible que lleguen a los barrios más humildes»

«Necesito que me acompañen, necesito el voto de su familia, de su vecino, todos juntos salgamos a trabajar para que podamos vivir esa transformación de la ciudad, después del 11 vamos a estar todos juntos tomados de la mano porque vuelven a Morteros los mejores tiempos, vamos a ser felices, vamos a tener a la ciudad de pie, prospera, para todos, desde el centro hacia el barrio más humilde va a tener las mismas oportunidades y el mismo tratamiento», concluyó al pedir a la comunidad que lo acompañe con su voto.

disfrutá TU TIEMPO LIBRE
PAGA TUS FACTURAS EN



Oficina
VIRTUAL desde
la comodidad
de tu casa!

ingresá a app.coopmorteros.coop

COOPMORTEROS



Hagamos de Morteros un polo productivo

Morteros tiene todo para crecer. Vamos a gobernar junto al sector privado y crear condiciones para las inversiones. El campo, la industria, el comercio y los servicios van a ser los pilares del despegue de Morteros como polo productivo de la región

Hagamos de Morteros un polo educativo

Morteros tiene jóvenes entusiastas y capaces. Sólo hay que crear las condiciones para que tengan una educación de calidad. Vamos a gobernar teniendo como prioridad la educación, y la formación profesional de nuestra juventud.

UNIDOS POR MORTEROS

Hagamos de Morteros un polo de empleo

Vamos a bajar la carga impositiva para las pymes y estimular la creación de empleo genuino. tenemos un plan para crear un empleo por día en el sector privado. Serán 365 nuevos empleos al año y 1.469 nuevos empleos al final de la gestión.

Hagamos de Morteros una ciudad mejor

Vamos a llevar adelante el plan de pavimentación y reparación de calles más importantes de la historia. Pondremos 1.200 lotes a disposición de las familias. Y haremos de Morteros la ciudad más segura de Córdoba y el mejor lugar para vivir.

LOS MEJORES TIEMPOS ESTÁN POR VENIR

IDER 2023
INTENDENTE

Regionalismo **Resistencia**
Mes de Junio de 2023

Políticas

5



Evangalina Vigna presentó su equipo

La lista de candidatos a concejales y tribunos que acompañaran a Evangalina Vigna fue presentada en un acto realizado en el club centro juvenil Vignaud ante un numero marco de público.

Al dirigir su mensaje Evangalina Vigna comenzó realizando un recorrido desde que fue electa concejal

en el 2015 y la llegada a la intendencia en el 2019 por el voto popular y al mismo tiempo puntualizó la importancia del trabajo conjunto entre todos los intendentes y legisladores.

Al presentar a los integrantes de la lista manifestó: «Nuestro equipo es diverso que representa a las mujeres, amas de casas, empresarias,

trabajadoras rurales, empresarios rurales, trabajadores de la economía circular, electricistas, representantes de la cultura, religión, entendemos que todos están representados y a la hora de elegir, mas allá de un gobierno de continuidad nos va a permitir continuar con lo que está bien, mejorar lo que no esta tan bien y tener propuestas muy nuevas»

Al hacer referencia a las propuestas enfatizó que seguirá profundizando la transversabilidad porque ya «No son más las mujeres que barren, es un grupo de mantenimiento de espacios verdes, cordones cunetas y otro grupo de trabajadoras a cargo de la economía circular».

Así mismo dijo que el compromiso es terminar de iluminar la totalidad del pueblo con LED, cuidar el primer bosque nativo como lugar de encuentro, seguir trabajando en cultura, en deportes, va a terminar el polideportivo, terminar el sector que falta cordón cuneta, simplificar el acceso al agua y la energía eléctrica, iniciar con el servicio de cloacas,

«son muchas más las propuestas que vamos a realizar de la mano de los vecinos para crecer y seguir para adelante».

En otro tramo destacó el trabajo del equipo en la administración, en el centro de salud, en el área de servicios, en la planta recicladora de residuos, tránsito, «muchas veces no reciben todo el agradecimiento, pero la única manera de llevar adelante una gestión es con todo ese gran equipo de trabajo».

Tras ponderar las virtudes de Martín Llaryora, sentenció que es mostró su generosidad a través del proceso de economía circular para la sustentabilidad de las pequeñas poblaciones, por eso vamos a tener el mejor gobernador.

Vignaud va a seguir creciendo porque primero somos corazón, después somos cabeza y después esta todo en nuestras manos para que el 25 de junio vote a la 11, el final del casillero lista completa concluyo Evangalina Vigna al pedir a su comunidad el acompañamiento en las

elecciones que tendrán lugar el próximo 25 de junio

Acompañaron la presentación los intendentes de la región y los candidatos de Hacemos Unidos por Córdoba, los legisladores Alejandra Piasco y Ramón Giraldi y el candidato a Legislador por el departamento Gustavo Tevez.

La legisladora Alejandra Piasco destacó el rol de gestión que tiene Evangalina Vigna, que marcó un antes y un después a partir de su gestión con el gas que ya está a poco de su conexión y ahora tendrá cloacas

Gustavo Tevez aseguró que los 4 Km de ruta de acceso a Colonia Vignaud se van a realizar a partir del compromiso asumido por el gobernador Juan Schiaretti, los que se vieron demorados por el problema inflacionario

Así mismo asumió el compromiso de acompañar a los intendentes trabajando junto a cada pueblo «como en Colonia Vignaud, donde hay gente como Uds con ganas de trabajar».

MARTÍN LLARYORA
Gobernador

EVANGELINA VIGNA
Intendente

COLONIA VIGNAUD PARA ADELANTE

SUEÑO CELESTE 2023

154 millones

La promoción **MILLONARIA**
Líder en dinero en efectivo!!!

info@sueñoceleste.com www.sueñoceleste.com
Whatsapp: 3562-568474 Teléfono: 3562-404455

Obras para la niñez y equipamiento para la salud de Porteña

En el Centro de Apoyo al Niño y la Familia «Int. Seraffín Asteggiano» y Salas Cuna «Pajaritos a Volar», se realizaron obras de infraestructura.

Realizaron la remodelación completa de la fachada, llevando a cabo un tomado de juntas y dejando a la vista el ladrillo original; solucionando los problemas edilicios, para finalizar realizando la pintura y texturado de los muros, además colocaron luminarias.

También remodelaron los sanitarios originales, realizando plomería, cloacas, electricidad, cambiando aberturas y box divisorio, revestimientos, grifería y un nuevo cielorraso durlock con luminarias embutidas led.

«Esta reforma era muy necesaria debido al gran deterioro en el que se encontraban los mismos; dicha obra se llevó a cabo en conjunto con la colaboración de la Cooperadora de padres, con una inversión que asciende a un total de 4.000.000 millones de pesos», destacó el intendente Carlos Baigorria.

Al felicitar a todo el equipo el trabajo que realizan en el Centro y el agradecimiento a la comisión de padres convocó «sigamos juntos trabajando bajo ese concepto en que los niños han de ser los únicos privilegiados en este mundo. El estado municipal esta para atenderlos, esta para cuidarlos»

Equipamiento en salud

Nuevo equipamiento es montado en el Centro de Salud Municipal de Porteña con el propósito de beneficiar a la comunidad.

El intendente de Porteña Carlos Baigorria recibió por parte del Ministra de Salud de la provincia, Gabriela Barbás, un equipo odontológico para ser instalado en el Centro de Salud Municipal

Se trata de un sillón odontológico de última generación para mejorar la atención y comodidad de los pacientes, «Renovamos el compromiso con la salud pública de los porteños y a fortalecer la atención a través de la incorporación de equipamiento»

«Nuestra gestión transformó el dispensario en un cuasi hospital aumentando no solo la tecnología, sino las prestaciones no solo en el centro de salud, sino por intermedio de las ambulancias con el equipo de paramédicos con atenciones domiciliarias, mediante un equipo de más de 40 trabajadoras y trabajadores que conforman «un gran efector público, un gran centro de atención al servicio de nuestro pueblo» destacó Baigorria

El trabajo conjunto entre el municipio y la provincia permite en este caso fortalecer el primer nivel de atención

German Baldo brindó ejes y lanzó su campaña a la intendencia de Freyre

Los lineamientos de su propuesta de gobierno dieron a conocer Germán Baldo al realizar el lanzamiento de campaña de Hombres Unidos en Freyre

Con la presencia de una gran cantidad de vecinos en el Club de Abuelos, acompañados por los legisladores Alejandra Piasco y Ramón Giraldi, el Secretario de Gestión Territorial del Ministerio de Gobierno de Córdoba, Augusto Pastore, intendentes y presidentes comunales junto a candidatos de las localidades del departamento San Justo se llevó a cabo el acto con mucha efervescencia en la que presentaron a los integrantes de la lista que acompañan a German Baldo intendente

Con compromiso para seguir transformando

El candidato a intendente German Baldo, comenzó agradeciendo al equipo que formó Augusto Pastore hace 7 años y medio, «con el cual no trabajamos, laburamos muchísimo, había mucho por hacer, hombro a hombro, codo a codo entre todos pudimos lograr la transformación que hoy tiene Freyre».

Les pidió a todos los candidatos de su lista el compromiso de transformar Freyre, a servir a Freyre, para dar una mano a cada uno de los vecinos, «vamos a trabajar para ustedes 24/7 para que puedan vivir cada día mejor»

Todos los freyrenses van tener como gobernador, «un vecino y amigo que vive a 35 Km, que conoce la realidad de cada uno de nosotros, entonces el 25 hay que apoyar a Martín Llaryora para que todos podamos seguir para adelante, para que Freyre vaya para adelante, para que la provincia vaya para adelante»

«Vamos a trabajar para que nuestro pueblo tenga el 100 % de cordón cuneta, el

100 % de luz LED y el 100 % de gas natural, no es una promesa, es un compromiso, porque ya lo hicimos, sabemos hacerlo, lo demostramos que lo pudimos hacer, sigan acompañándonos, no vamos a quedar en promesas porque vamos hacer lo que hicimos siempre, lo que prometimos lo cumplimos, vamos a seguir cuidando la salud de cada vecino y cada vecina incorporando médicos generalistas, médicos especialistas, dotando de tecnología de última generación la centro oftalmológico y vamos a traer una unidad nueva de traslado todo para que los vecinos de Freyre se sientan cuidados»

«Gracias a nuestro querido amigo y vecino Cleomar Cerutti que nos donó un edificio más dos lotes con un total de 1200 metros cuadrados, más 120 mil dólares para crear la escuela de formación profesional de oficios, porque necesitamos que nuestros jóvenes tengan una inmediata salida laboral y el que se quiere ir a estudiar tenga la orientación de nuestro sector productivo que tenga relación con el campo, la industria que son el motor de nuestro progreso y crecimiento, por eso les pido que el 25 marquen el último renglón para que podamos seguir yendo para adelante»

«Vamos a hacer de la mano de Martín Llaryora, de German y todo el equipo»

El actual intendente de Freyre en uso de licencia por ser el Secretario de Gestión Territorial del gobierno de Córdoba, Augusto Pastore al brindar una síntesis de lo realizado por la gestión por él encabezada, manifestó: «Es una construcción colectiva, nadie se salva solo, esto se hace en equipo» y recordó lo que significó el llanto de la inundación, momento en que «dijimos esto no puede volver a pasar y no volvió a pasar, hicimos las obras que se necesita-

ban. Los barrios tuvieron que se merecieron durante décadas».

Posteriormente acompañado por imágenes que testimonian cada realización destacó las obras de cordón cuneta, canales, luminarias, equipamiento, pavimento, lotes, viviendas, gas natural, salud, medio ambiente, cultura, deporte, para finalizar mencionado que el último gran desafío es el Parque Industrial donde 24 empresas están en condiciones de instalarse donde se genera empleo.

Dirigiéndose a la comunidad expresó «Ustedes fueron los que entendieron que Freyre merecía estar mucho mejor y de hecho lo está, siempre hay cosas por hacer, hay ciclos que se van terminando y hay nuevas energías que van a hacer las cosas mejores de lo que nosotros pudimos hacer»

Así mismo consideró que «Estamos ante una oportunidad histórica, Martín Llaryora va a ser nuestro gobernador, se imaginan cuando reciba una carpeta de Freyre, Colonia Vignaud que se acuerde de los olores, las sensaciones del dulce de leche que hacemos en Freyre, es una oportunidad histórica que tenemos para dar el salto de calidad, hemos hecho mucho, pero falta mucho por hacer y lo vamos a hacer de la mano de Martín Llaryora, de German y todo el equipo»

«Por la honestidad, la transparencia, por el don de buena gente, por la lealtad, el trabajo, el sacrificio, el 25 de junio votamos el último renglón, ahí donde dice Martín Llaryora gobernador, Gustavo Tevez legislador, German Baldo intendente y Freyre sigue para adelante porque el progreso no cansa» concluyó diciendo enfáticamente Augusto Pastore

Somos un equipo

Al manifestar que Augusto Pastore es un gran dirigente que integra el Ejecutivo provincial, brindando acceso directo al gobernador, el candidato a legislador departamental Gustavo Tevez dijo: «Ha sido una de las personas que manejó con tacto y diplomacia, junto a Ramón Giraldi, Alejandra Piasco, Martín Llaryora y Manuel Calvo, la elección de quienes nos han honrado de representar a nuestro departamento, que soy yo y Elisa Carrizo intendenta de Tránsito, pero no solo nosotros solos, sino que somos un equipo de trabajo donde están cada uno de los intendentes, los candidatos, los legisladores actuales que nos acompañaron en estos cuatro años»

MORELL

Farmacia - Perfumería

Promociones - Descuentos Especiales
Fragancias, Bijouterie, Carteras, Regalos

Italia 858 Te. (03562) 422411 - Morteros

Tenga presencia en
Regionalismo
para vender más
¡Invierte en espacio para el 2023!
¡Reserva hoy el 592 4169!

FMSS
REPUBLICA

Otra Opción
de Radio

Novedades
Regalería

Revelado Kodak color, relojería, joyería, juguetería bazar, artística, disfraces, cotillón, santería y más de diez mil artículos desde \$ 0,99

Novedades
La regalería de Morteros

Bv. 25 de Mayo 21
Tel. 03562 - 15451657

Planificá tus viajes



MERLO
Salida: 11 de Mayo
Bus Mix 3 noches de Alojamiento pensión completa. Excursiones. Asistencia médica.
Precio: \$43.600+3% gtos. adm..-

NORTE ARGENTINO
Salida: 8 de Mayo y 5 de Junio
Bus Mix- 4 noches de Alojamiento 1/2 pensión. Asistencia médica de emergencia
Precio: \$88.900+3% gtos. adm..-

TERMAS DE RIO HONDO
Salida: 29 de Mayo o 26 de Junio
Bus Mix- 5 noches de Alojamiento pensión completa. Excursiones. Asistencia médica.
Precio: \$79.500+3% gtos. adm..-

Turismo Mutual Tiro Federal Morteros

COOPERATIVA AGRICOLA Y DE CONSUMO LTDA.

"SANTA ROSA"
Casa Central: Mitre 54 - SAN GUILLERMO
Tel: 03562 - 466689 / 466692 / 467422

Sucursales:

• Arrufó - Tel: 03491 - 493210/410
• Guardia Escolta - Tel: 03857 - 492071
• Colonia 10 de Julio Oficina Suardi: Tel: 03562 - 477183

CEREALES
REMATES - FERIA
CONSUMO

COOPERATIVA AGRICOLA GANADERA.
MORTEROS

TELEDISCADO 03562
ADMINISTRACION Tel: 422127 - 422628
AUTOSERVICIO Tel: 422627
VETERINARIA Tel: 422412
CORRALON Tel: 422157
PLANTA SILOS Tel: 422460
TELEGRAMAS AGRICOGAN
FAX Tel: 422127



**NO TIRES COLILLAS
DE CIGARRILLOS**

**NO ENCIENDAS
FOGATAS NI DEJES
BRASAS ENCENDIDAS**

**NO QUEMES
PASTIZALES**

policía bomberos

911 | **100** | **0800 888 38346** (fuego)

**CONCIENCIA DE
FUEGO**



GOBIERNO DE LA
PROVINCIA DE
CÓRDOBA

Nueva moratoria previsional

Asesorese



Experiencia y Compromiso en Jubilaciones, Pensiones, Retiros por Invalidez, Reajuste Jubilatorio

Oficina Integral Marengo

San Martín 68 Tel. (03562) 405617 MORTEROS - Sucursales Villa del Rosario, Córdoba, Carlos Paz, Gálvez, Santa fe, Paraná